



GESAMTE NIEDERSCHRIFT ***über die Sitzung*** ***des Ortsbeirates Weifenbach der Stadt Biedenkopf***

Tag: Mittwoch, 29.08.2018
Dauer: 19:00 Uhr bis 20:50 Uhr
Ort: Vereinsraum ehemaligen Schule
Nr.: 9/12. WP

Anwesend:

Ortsvorsteher Oliver Kirschneck
Michael Miss
Jochen Schröder
Jutta Weber

Schriftführer:

Andreas Henkel

Weiter sind anwesend:

Presse: Sascha Valentin
3 Bürger aus dem Ort

TAGESORDNUNG

1. Ganzjahreskonzept Freizeitzentrum Sackpfeife
2. Mietwohnung Alte Schule
3. Verkehrsberuhigung Lahn-Eder-Straße
4. Sonstiges: Maßnahmen Spielplatz; etc.

Sitzungsverlauf

Oliver Kirschneck begrüßt alle Teilnehmer zur 9. Ortsbeiratssitzung, erläutert die Tagesordnungspunkte und stellt die Beschlussfähigkeit fest.

Zu TOP 1: Ganzjahreskonzept Freizeitzentrum Sackpfeife

Vorstellung des Ganzjahreskonzeptes am 08.08.18 für alle Ortsbeiräte.

Das Konzept kann bei der Stadt Biedenkopf eingesehen werden und liegt den Fraktionen und den Ortsbeiräten zur Beratung vor.

Durch die Presse und anderen Medien konnte sich jeder darüber informieren.

Oliver Kirschneck erläutert den Umfang der Präsentation der Ingenieurbüros zum Ganzjahreskonzept der Sackpfeife und stellt einzelne Punkte und Folien aus der Präsentation vor.

Im Anschluss wird das Konzept und die vorgestellten Möglichkeiten zum Sommer- und Winterbetrieb diskutiert.

Die Präsentation des Ingenieurbüros war recht aussagekräftig. Eine Wirtschaftlichkeit bei einer Fortführung des Winterbetriebs, bei einer durchschnittlichen Nutzung von neunzehn Tagen im Winter, steht in keinem Verhältnis der zu erwartenden Kosten.

Oliver Kirschneck fügte hinzu, dass man sehr schöne Erinnerungen an vergangene Jahre bezüglich des Skigebietes hat, aufgrund der vorliegenden Ergebnisse die emotionalen Gesichtspunkte aber in den Hintergrund rücken müssen.

Auch dass Biedenkopf die einzige Komune ist, die solch ein Freizeitzentrum betreibt wurde diskutiert. Besprochen wurden die Möglichkeit privater Investoren sowie eine höhere Beteiligung des Skiclubs.

Der Ortsbeirat unterstützt den Erhalt des Sommerbetriebs. Die Einbindung heimischer Wälder/Örtlichkeiten (Mountenbiketrails>Markierung Waldwege; heimische Gastronomie) wäre wünschenswert. Auch die Sommerrodelbahn sollte weiterhin Bestandteil des Konzeptes sein.

Zu TOP 2: Mietwohnung Alte Schule

Oliver Kirschneck erläutert, dass die Mietwohnung kein Bestandteil des Haushalts 2018 ist.

Aktuell gibt es keine Rückmeldung zum vorgestellten Konzept bzw. zu dieser Thematik.

Derzeit kann ein Raum der Mietwohnung von Vereinen genutzt werden.

Der Schlüssel für die Räumlichkeit steht zur Verfügung und kann beim Ortsvorsteher eingeholt werden.

Ein Drucker/ Kopierer/ Scanner wurde, zur Nutzung durch Vereine, bereitgestellt.

Die Möglichkeit der Nutzung des Raumes wird an die ortsansässigen Vereine kommuniziert.

Zu TOP 3: Verkehrsberuhigung Lahn-Eder-Straße

Ortsvorsteher Kirschneck berichtet, dass das Speed-Display (Verkehrstafel/ Verkehrsanzeige) vor dem Ort (aus Biedenkopf kommend) aufgestellt und in Betrieb genommen wurde.

Bzgl. der Verkehrsberuhigung in der Lahn-Eder-Straße wurde ein Ingenieurbüro beauftragt. Hier werden entsprechende Möglichkeiten zur Verkehrsberuhigung ausgearbeitet und anschließend vorgestellt.

Oliver Kirschneck bedauert, dass die 30 km/h-Schilder in der Lahn-Eder-Straße demontiert wurden. Nach Rücksprachen zwischen Kirschneck und entsprechenden Anwohnern wurden die 30 km/h-Schilder sehr begrüßt.

Ein Anwohner erläutert nochmal die Problematik der hohen Geschwindigkeiten im Ortsausgangsbereich Richtung Biedenkopf.

Beschluss:

Abstimmung bzgl. 30 km/h-Zone im Bereich Lahn-Eder-Straße ab Höhe Horstfeldstraße, wie zuvor.

Abstimmungsergebnis:

Einstimmig, 0 Enthaltung(en)

Zu TOP 4: Sonstiges: Maßnahmen Spielplatz; etc.

Oliver Kirschneck berichtet von bestehenden Mängeln auf dem Spielplatz Weifenbach. Einige Spielgeräte sind in keinem zufriedenstellenden Zustand.

Seitens Spielplatzinitiative soll das Konzept des naturbelassenen Spielplatzes beibehalten werden.

Es wird ein besprochenes Konzept des neuen Baumhauses vorgestellt.

Die bestehende Wasserpumpenanlage wurde von Burkhard Blöcher repariert und in Stand gesetzt. Dankeschön!

Zusammenfassung:

Mängel am Kletterturm wurden durch den TÜV Prüfer im August 2017 aufgezeigt. > Besichtigung mit den zuständigen Mitarbeitern der Stadt, sowie den Frauen der Spielplatzinitiative im April>Turm ist nicht zu reparieren.> Vorschlag Kletterturm aus Kunststoff wurde, durch unser naturbelassenem Konzept, abgelehnt.> 27.06.18 Besichtigung Spielplatz mit der Fa. FHS Holztechnik aus Arnsberg.>Drei Vorschläge werden erarbeitet.>11.07.18 Weiteres Treffen der Spielplatzinitiative sowie Andreas Henkel Oliver Kirschneck> Entscheidung über einen favorisierten Kletterturm.>22.08.18 Angebot erhalten.>Vorstellung der Zeichnung in der OBS am 29.08.2018. Ebenso soll die Vogelnechtschaukel erneuert werden (Morscher tragender Rundbalken)
Der Ortsvorsteher lobte die tolle Unterstützung durch das Bauamt!

K109/ Kreisstraße im Ortseingangsbereich

Schlaglöcher wurden durch diverse Asphaltarbeiten im Ortseingangsbereich der Lahn-Eder-Straße ausgebessert. Lt. Anwohnern sind vorgenannte Arbeiten nicht in allen Bereichen zufriedenstellend.

Oliver Kirschneck wird die angesprochenen Mängel weitergeben.

Rinnen und Gehsteige im Wallauer Weg

Wurden ausgebessert

Asphalt und Pflasterarbeiten Lahn-Eder-Straße/ Höhe Hausnummer 46

Wurden zu aller Zufriedenheit erledigt.

Aussichtspunkt Friedenslinde

Weitere Arbeiten wurden vorgenommen und Arbeitseinsätze für Herbst sind geplant

Pflaster- und Asphaltarbeiten/ Alte Schule

Vorgenannte Arbeiten sind für das kommende Kalenderjahr vorgesehen. Eine Unterstützung verschiedener Vereine ist vorgesehen.

Bergturnfest:

Das Bergturnfest fällt wegen der erhöhten Waldbrandgefahr in diesem Jahr aus.

Kinderfest am 09.09.2018

Das Kinderfest wird wie geplant an der Schutzhütte stattfinden.

Nächste Ortsbeiratssitzung: 3. Quartal 2018

Oliver Kirschneck
Ortsvorsteher

Andreas Henkel
Schriftführer